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VALPARAÍSO, 18 de junio de 2014

El Diputado señor GUILLERMO CERONI

FUENTES ha requerido oficiar a V.E., con el objeto de remitirle copia de su

intervención en la sesión de Sala celebrada el día de hoy, oportunidad en la que

solicitó, si lo tiene a bien, se sirva adoptar las medidas que sean procedentes para

que el nuevo hospital de Parral quede en etapa de construcción al término del

mandato presidencial, en vez de quedar en proceso de licitación de obras.

Lo que tengo a bien comunicar a V.E.

Dios guarde a V.E.

CARMONA SOTO ~"
Primer Vicepresidente de la Cámara de Diputados

MIGUEL LANDEROS PERK
rio General de la Cámara deSecreta iputados

A S.E. LA PRESIDENTA DE LA REPÚBLICA



OLICITUD PARA QUE HOSPITAL DE PARRAL QUEDE EN SEGUNDA
APA DE PRIORIZACIÓN ANUNCIADA POR LA PRESIDENTA DE LA

REPÚBLICA (Oficios)

El señor CERONI.- Señor Presidente, hoy escuchamos un anuncio muy potente
de la Presidenta Michelle Bachelet en relación con la decisión de que se priorizó la
construcción de veinte hospitales durante su período, otros veinte en proceso de
construcción y otros veinte que serán licitados. Esto es notable como un trabajo
potente dentro de un Gobierno, para los efectos del aporte en infraestructura a la
salud que tanto necesitamos.

A pesar de que esa determinación es muy loable, quiero hacer presente mi
tremenda inquietud frente a la situación del hospital de Parral.

En 2008, este hospital fue objeto de un convenio de programación entre el
gobierno central y la región, que alcanzaba alrededor de 10.900 millones de pesos
para construirse en 2012.

Tal construcción era necesaria, debido a que era un hospital muy antiguo, de
1920, y representaba un gran peligro para la que gente que acudía a él.

Ocurrió el terremoto de 2010 y, antes de que comenzara la nueva construcción, el
hospital viejo se cayó. Murieron alrededor de cuatro pacientes, de lo cual fui
testigo. También vi cómo colgaban las camas de los distintos pisos.

Lamentablemente, después del terremoto el Presidente Pinera no hizo nada, fuera
de construir los hospitales modulares. Pero cuando se supo que la Presidenta
Bachelet iba a realizar estos anuncios, todo Parral esperaba que su hospital fuera
priorizado en el segundo lugar; es decir, que la etapa de construcción hubiera
comenzado en su Gobierno. Pero este hospital fue dejado para la tercera etapa, lo
que sin duda molestará a toda la ciudadanía, entre la que me incluyo.

Por lo tanto, solicito oficiar a la Presidenta de la República y a la ministra de Salud,
a fin de solicitar que reconsideren la situación del hospital de Parral y lo dejen en
el segundo lugar de priorización, es decir, "en construcción" en el período de la
Presidenta Bachelet. De esa manera, se dará una respuesta semejante a la que
desea la ciudadanía.

He dicho.

COPIA CONFORME CON LA INTERVENCIÓN PRONUNCIADA EN LA
SESIÓN 36a DE FECHA 18 DE JUNIO DE 2014.

JOHN SMOK KAZAZIAN
Abogado Oficial Mayor de Secretaría


